



つながる

宇都宮市立城山東小学校
1年 学年だより
10月号



1学期の成長を振り返り、2学期へ！！

入学して半年が過ぎ、もうすぐ1学期が終わります。初めての通知表、楽しみですね。子どもたちの頑張りが記されています。1学期を振り返って2学期のめあてを立て、1年生の後半戦が元気にスタートできるように励ましの言葉かけをお願いします。

この1学期、元気に仲良く学校生活を送ることができ、担任としてとても嬉しく思っています。今後も、子供たちが充実した学校生活を送ることができるよう支援していきたいと思います。保護者の皆様のご協力をお願いします。



学習予定

- 国語・かんじのはなし サラダでげんき
なにに見えるかな 等
- 算数・たしざん ひきざん
- 生活・みんなであそぼう
- 音楽・もりあがりをかんじて
いいおとみつけて
- 図工・ちぎってはって
あそぼうよ、パクパクさん
- 体育・表現遊び リズム遊び 等
- 道徳・いのち
よいこと、わるいこと 等



集金のお知らせ

10月5日(木)は学校集金の口座引き落としを行います。ご確認ください。

P 会員……………8.200 円

P 会員以外…7.200 円

終業式・秋休み・始業式について

10月6日(金)・1学期終業式

A日課5時間

10月7日(土)～11日(水)

・学期間休業(秋休み)

10月12日(木)・2学期始業式

A日課5時間

お知らせとお願い

☆10月14日(土)運動会について

<登校>

- ・登校班で登校
- ・体育着、赤白帽子を着用

<持ち物>

- ・リュックの中に、汗ふきタオル、水筒
(上履きと赤白ぼうしは10月13日(金)に学校に置いていき、運動会後に持ち帰ります。)



☆スマホ・ケータイ宮っこルール徹底週間

10月16日(月)～22日(日)は宇都宮市内全小中学校で「スマホ・ケータイ宮っこルール徹底週間」とし、10月18日(水)を「ノースマホ・ノーゲームデー」としてあります。特に、19日は携帯電話やスマートフォン、ネットに接続できるゲーム機などをできるだけ使わない生活を送り、お子様と一緒に日頃の使い方を振り返りましょう。



<8. 9月の学校生活>



子供たちのプランターから間引きしたアサガオを学年の花壇に植え直し、矢口先生にネットを設置していただいたところ、アサガオのグリーンカーテンができました。赤、青、紫の色鮮やかなアサガオの花が咲きました。



校長先生にご協力いただき、あさがおのつるを使ってクリスマスリースの土台作りをしました。子供たちは、長いつるに苦戦しながらも楽しく取り組みました。秋には、生活科で健康の森へ行きますので、どんぐりなど、秋の実りで飾り付けをしていきたいと思います。



算数「かたちあそび」では、いろいろな形の箱を使って、積み上げ競争をしました。どの箱を、どのように置くとより高く積めるのか、意見を出し合いながら協力して活動しました。事前準備のご協力、ありがとうございました。